

COMMUNIQUÉ DE PRESSE | 20 janvier 2023

Boris Pistorius, un Alumni de l'UCO devient ministre en Allemagne

Boris Pistorius, un ancien étudiant du au Centre international d'études françaises (CIDEF) de l'Université catholique de l'Ouest Angers, est devenu le 17 janvier ministre de la Défense allemande.

Boris Pistorius a appris le français au Centre international d'études françaises (CIDEF) de l'UCO en 1982-1983. Avant de devenir ministre fédéral, il a été auparavant ministre de l'Intérieur du Land de Basse-Saxe (2013-2022) et maire d'Osnabrück de 2006 à 2013 (ville jumelée avec Angers).

L'UCO compte un autre Alumni ayant été ministre d'Etat : Joël Le Theule (1930-1980), étudiant en lettres à l'UCO en 1950, il fut Ministre français des Transports dans le gouvernement de Valéry Giscard d'Estaing, puis ministre de la Défense dans le gouvernement de Raymond Barre.

En février prochain, l'UCO publiera sur son site internet sa liste de Grands Alumni pour valoriser ses anciens étudiants ayant eu des parcours particulièrement remarquables dans différents domaines (institutions, culture, solidarité, entreprenariat, recherche...).

CONTACT PRESSE:

Camille TULIK
Assistante communication
02 41 81 67 59 / 06 15 23 31 14
camille.tulik@uco.fr
3 place André Leroy I 49100 Angers

À propos de l'Université catholique de l'Ouest

Créée en 1875, notre université pluridisciplinaire déployée sur 8 campus dans l'Ouest et outre-mer, offre à quelque 12 800 étudiants et de nombreux auditeurs, plus de 100 parcours de formation [de bac à bac+8] au sein de 6 facultés :

Droit, économie, gestion / Éducation / Humanités / Sciences humaines et sociales / Sciences / Théologie et sciences religieuses. Forte d'une tradition d'enseignement plaçant l'étudiant au cœur de son projet, l'UCO cultive un modèle spécifique fondé sur une identité et des valeurs fortes d'humanité, de dialogue, de proximité, et de liberté. Université catholique, elle a vocation à conjuguer excellence - de l'enseignement et de la recherche - et ouverture - à l'universalité du savoir et à la diversité des étudiants accueillis.